

ALFRED-MÜLLER-ARMACK-BERUFSSKOLLEG, KÖLN

## „Kölner Schulen für nachhaltige Entwicklung“ Ideen des Alfred-Müller-Armack-Berufskollegs sind 1.000,- Euro wert

Auszeichnung der Nachhaltigkeitsprojekte der Abteilungen Spedition/Logistikdienstleistung und Verkehrsservice

Seit dem Schuljahr 2008/2009 beteiligt sich das Kölner Alfred-Müller-Armack-Berufskolleg mit Auszubildenden der Berufe „Kaufrau/Kaufmann für Spedition und Logistikdienstleistung“ sowie „Kaufrau/Kaufmann für Verkehrsservice“ am „Aufbau eines Netzwerkes beruflicher Schulen zur Durchführung von Praxisprojekten – Nachhaltigkeit und nachhaltige Logistik im 21. Jahrhundert“. Koordiniert wird dieses Vorhaben durch das Institut für angewandte Verkehrs- und Tourismusforschung e. V. in Mannheim.

Zu folgenden Themenstellungen führten die Auszubildenden der beteiligten Fachklassen Praxisprojekte durch:

- Alternative Antriebe
- Mülltrennung an der Schule
- Nachhaltigkeit in der Musik
- Nachhaltige Optimierung des Fuhrparks
- Wachsendes Umweltbewusstsein bei Luft- und Seefrachttransporten
- Vision Ökostadt
- Solarturmkraftwerk in der Wüste

Die Projektergebnisse wurden mit Plakaten, Wandzeitungen, Power-Point-Präsentationen, Modellen, in Rollenspielen sowie in kreativen spielerischen Formen präsentiert.



Schülerinnen stellten ihr Projekt „Vision Ökostadt“ vor (Fotos: AMA-BK)

Am 25. Februar 2010 prämierte der Oberbürgermeister der Stadt Köln, Jürgen Roters, in Kooperation mit KölnAgenda e. V. die Ideen von Kölner Schulen zur Umsetzung der Millenniumsentwicklungsziele der Vereinten Nationen.

Die Praxisprojekte der Abteilungen Spedition/Logistikdienstleistungen und Verkehrsservice wurden mit einem 1.000,- Euro dotierten dritten Platz ausgezeichnet.

15 Schüler/-innen und Lehrkräfte des Alfred-Müller-Armack-Berufskollegs und Herr Roth vom Institut für angewandte Verkehrs- und Tourismusforschung e. V. in Mannheim nahmen an der Preisverleihung in der Piazza des Historischen Rathauses zu Köln teil.

Das Preisgeld wurde im Schulbudget für entsprechende Ziele eingesetzt. Das Thema Nachhaltigkeit hat in den Abteilungen Spedition/Logistikdienstleistung und Verkehrsservice weiterhin Relevanz. Jetzt im Juni 2010 wird im Rahmen einer Projektwoche mit weiteren inhaltlichen Schwerpunkten an neuen Ideen gearbeitet.

Weitere Informationen zum Nachhaltigkeitsprojekt des Alfred-Müller-Armack-Berufskollegs finden Sie unter [www.berufskolleg1.de](http://www.berufskolleg1.de).

Projektteam Nachhaltigkeit ■



Schüler/-innen der Bildungsgänge Spedition/Logistikdienstleistung und Verkehrsservice, C. Roethermel und S. Büscher (Projektleitung am AMA-Berufskolleg), Herr Roth (Institut für angewandte Verkehrs- und Tourismusforschung e. V.)